



NO ES CHIHUAHUA EL ESTADO MÁS ENDEUDADO: HACIENDA



11 de Octubre de 2012

El estado de Chihuahua no es el más endeudado del país, ya que Chiapas, con 42 mil millones de pesos, o Coahuila, con más de 30 mil, están por encima en materia de deuda pública, afirmó el nuevo secretario de Hacienda del Gobierno del Estado, Jaime Herrera Corral. En su primera aparición en público después de ser nombrado titular de la SHGE, el ex funcionario del Banco de México no refirió la cifra exacta de la deuda de Chihuahua, pero afirmó que está ``muy por debajo`` de los pasivos de otras entidades del país. Sin embargo, reconoció que existe un pasivo de corto plazo que deberá cubrirse en este mismo año fiscal, y advirtió que no necesariamente se buscará una reestructuración para alargar la fecha de vencimiento. De acuerdo con las calificadoras Moddy's y Fitch Ratings, el Gobierno del Estado de Chihuahua tiene un pasivo de corto plazo por más de 2.5 mil millones de pesos, los cuales se generaron por un ejercicio de gasto público deficitario, es decir, que se gastó más dinero del que ingresó a las arcas estatales. El Grupo Parlamentario del PAN calculó en 22.5 mil millones de pesos la deuda pública del estado de Chihuahua, cifra que no ha sido desmentida por ningún funcionario de la administración estatal. En ese sentido, dijo: ``tenemos que trabajar para que haya un equilibrio en las finanzas publicas, que el gasto coincida con el presupuesto de ingresos y habrá que trabajar con esas calificadoras para revertir esa perspectiva negativa``. www.ahoramismo.com.mx